

Zeugnis

Da es in dieser Stunde schon um ein sehr ernstes Thema geht, sind Zeugnisse sehr wichtig. Kinder lernen von Älteren, nehmen Mitarbeiter und Leiter zu Vorbildern.

Darum ist es wichtig, dass auch die Mitarbeitenden von ihren Erfahrungen berichten.

Vielleicht ist es sogar noch wichtiger potentielle Misserfolge zu erzählen, als Geschichten, in denen Menschen zugehört haben.

Bestimmt hat jeder Christ schon einmal erlebt, wie man begeistert und mutig etwas von Gott weitergeben wollte und dann nicht gehört, ignoriert oder ausgelacht wurde.

Es kann Kindern helfen, wenn wir ihnen ehrlich auch von unserer Angst und Ablehnung erzählen. Selbstverständlich sind auch positive Geschichten ermutigend.

Spiel – Gift trinken

Angelehnt an den Bibelvers mit dem Gift trinken (Mk 16,18) kann ein Trinkwettbewerb durchgeführt werden.

In Kannen werden verschiedene Fruchtsäfte gefüllt.

(Um es spannender zu machen, kann auch der Raum abgedunkelt werden, damit man die Farbe der Säfte nicht so gut sieht.)

Jedes Kind bekommt einen Becher und einen Zettel, darf jedes Getränk probieren und aufschreiben, welche Sorte oder Sorten sich darin befinden.

(Z. B. Kirsche, Orange, Maracuja, Apfel, Tomate, Cola ohne Kohlensäure, Banane, oder auch mehrere Säfte zusammengemischt).

Derjenige, der am meisten Säfte richtig aufgeschrieben hat, ist Sieger und bekommt einen Apfel geschenkt.